

Bürgerinitiative ruft zur Kundgebung in Rudolstadt auf

OTZ 07.03.2023, 15:29



Die westliche Gebäudeansicht von der Breitscheidstraße der geplanten Fabrik für Batterierecycling in Rudolstadt-Schwarza.

Foto: Köster GmbH - Hochbau Erfurt

**RUDOLSTADT.** Protest vor dem Bürgerforum zur Batterierecyclingfabrik am Freitag in Rudolstadt

Die Bürgerinitiative „Lebenswerte Heimat rund ums Saaletal“, deren Mitstreiter sich gegen den geplanten Bau einer Fabrik für Batterierecycling im Industriegebiet Schwarza einsetzen, ruft am Freitag, 10. März, zu einer Kundgebung am Platz der OdF in Rudolstadt auf. Hintergrund ist das an diesem Tag um 17 Uhr im Stadthaus geplante Bürgerforum mit Fragestunde zu dem Vorhaben, zu dem der Investor „SungEel“ aus Südkorea, die Landesentwicklungsgesellschaft Thüringen und die Stadt Rudolstadt einladen.

Damit wollen die Veranstalter für Transparenz sorgen und auf die Fragen der Bürgerinnen und Bürger eingehen. „Wir zeigen Gesicht und machen deutlich, dass wir uns unsere Heimat nicht vergiften lassen. Wir wollen den Beteiligten zeigen, was wir von dem geplanten Bau halten“, so BI-Sprecherin Nadine Weidensee. Die Bürgerinitiative hatte sich Anfang des Jahres gegründet.

*Kundgebung: Freitag, 10. März, 15 Uhr, Platz der OdF,  
Rudolstadt*